

Le président cubain félicite l'équipe de baseball de Las Tunas (+Photo)



La Havane, 12 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a félicité l'équipe de Las Tunas (que l'on surnomme les Leñadores, (bûcherons en espagnol), qui a remporté hier soir la 62ème Série Nationale de Baseball.

"Félicitations aux Leñadores pour leur deuxième titre de la série nationale", a écrit le chef d'état dans Ex.

Il a ajouté que la hache des Bûcherons était une arme fatale pour les Cocodrilos (Crocodiles) et les Leones Lions), les équipes de Matanzas et de La Havane, respectivement, que les base-balleurs de Las Tunas ont balayées lors des play-offs.

Capture d'écran

Díaz-Canel a décrit l'équipe gagnante comme le cauchemar oriental du stade latino-américain de la capitale et a remercié toutes les équipes de la post-saison pour le spectacle. "Avec vous, Cuba a gagné", a assuré le chef de l'État.

Emmenés par leur manager débutant Abeisy Pantoja, les Leñadores de Las Tunas ont battu Industriales (Leones) 6-1 vendredi, remportant la couronne de champions de la Série 62 en étant invaincus en finale, leur deuxième titre dans cette série, puisqu'ils ont également remporté le prix en 2019. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331179-le-president-cubain-felicite-lequipe-de-baseball-de-las-tunas-photo>



Radio Habana Cuba